

Leserbrief

DIE EISHALLE IM PRAU LA SELVA SOLL BLEIBEN

Unsere Tochter hat auch diesen Sommer im Sportzentrum Prau la Selva in Flims mit Denise Biellmann trainiert. Auch einige Eiskunstläuferinnen des Eislaufclubs Ice Skating Stars Hochdorf haben mit ihrer Trainerin Olga Parshina das Eis benutzt. Alle haben diese Möglichkeit eines Trainingslagers ausserhalb des normalen Trainingsalltags sehr genossen. Auch ich als Vater habe die Umgebung von Flims mit dem Bike oder beim Wandern erkundet.

Seit einiger Zeit höre ich jedoch immer wieder, dass die Eishalle geschlossen werden soll. Ich als Vater einer Eiskunstläuferin und Vorstandsmitglied des Eislaufclubs Ice Skating Stars würde dies sehr bedauern. Die Abwechslung für die Kinder und auch für die Eltern ist ein grosses Plus für die Eishalle in Flims.

Die Eishalle bringt im Sommer zusätzliche Gäste in die Hotels und Appartements von Flims. Auch die Restaurants profitieren davon. Ist dies nicht ein Grund für die Gemeinde da-